
110學年度台北校區自治性社團與學務長有約座談會會議紀錄 

會議時間：110年 10月 28日 12:20~13:30 

會議地點：國際會議廳 3樓會議室 

會議主席：楊瑞蓮學務長，共同主持人：閻建政副學務長 

出席人員：學生會正副會長、學生議會議長及議員、學生評議委員會正副主席、畢聯會正副會長、

企管系學會會長、法律學院院學會正副會長、風保系學會會長、財金系學會會長、國企

系學會會長、國際文化交流會(國際學院)會長、傳播學院院學會會長、會計系學會會長。 

列席人員：台北校區課外活動組成員 

提議事項： 

提案人 提議事項 回覆內容 

學生會會長

陳柏諺 

提案 1 

校園少數樓梯、轉角處燈光昏暗，容易

發生滑倒意外，建議加裝感應式照明。 

學務處：請校安中心加強巡檢。 

總務處：請同學明確的指出需要增加照

明的區域，營繕組將立即增加照明設備。

目前全校區樓梯間皆有裝設照明，且警衛

巡邏時若有發現故障皆會報修，且營繕組

均設法在次個工作日內維修完畢，也請同

學若有發現故障時可請老師代為報修或至

營繕組報修，營繕組都將立即為大家服

務。 

提案 2 

學校周邊機車停車格不足，建議增設停

車格，以免同學違停被舉發開單。 

學務處：校外空間超出校方管轄範圍，

學務處將張貼禁止停車告示，加強宣導。 

提案 3 

依教育部大專校院學生會運作原則第六

條，學生會費之收取配合學生會會長任

期，收費年限最長不得超過一學年。學

生會將於今年向學生議會提案修法。 

學務處：可以嘗試和討論，學校尊重學

生會和學生議會的決定。 

提案 4 

學生會擬於 12/3(五)晚上於逸仙堂舉辦

校園演唱會，將借用室外籃球場作為演

場會入場排隊空間，惟恰逢體育室舉辦

新生盃籃球比賽，希望能協調體育室當

天不安排賽程，以利演唱會之進行。 

學務處：學務處將協助盡力與體育室溝

通，也許可以錯開時間，讓兩方活動都能

進行。 

體育室：經與新生盃承辦老師協調，將調

整賽程安排，以利演唱會進行。 

會計系學會 

會長歐家豪 

提案 1 

啦啦舞比賽建議合併 2-4個系一隊。 

學務處：已納入規劃，並請體育室研議

定案後正式公告。 

體育室：啦啦舞競賽，已朝向大院組 2隊

小院組 1隊的方式辦理，計管理學院、資

訊學院、設計學院、教育暨應用語文學院

等 4院各組 2隊，其他的院組 1隊參加。

同一個院系，可以合併組隊或由某系代表

參加。 



提案人 提議事項 回覆內容 

提案 2 

各系學會需要一系一間系會辦公室。 

學務處：因學生活動中心空間有限，實

難以滿足各系學會獨立會辦之請求。建議

各系學會與系上協調，提供適當空間。 

提案 3 

今年因為疫情，系費短收很多，可否不

要參加啦啦舞比賽？另外也希望降低道

具所佔分數的比例。 

學務處：目前雖然規劃減少參賽隊伍，

但還是鼓勵各系踴躍參加。建議各系可以

降低彩妝、道具等非必要支出，以創意舞

蹈為主。 

體育室：評分標準包括 1.創意表現 2.團

隊精神 3.動作運用 4.服裝道具 5.聲音運

用。道具分數沒有特別高，不是很多道具

就會贏，道具應是運用得宜為先，比賽是

創意主題運用與舞蹈活力魅力表現等。 

畢聯會會長

邱建傑 

提案 1 

建議提早畢業典禮開始時間，15:00入

場、15:30開始、18:00結束、18:30施

放煙火，以利同學可以儘早處理歸還畢

業服等相關事宜。 

學務處：基於夏季時間較晚天黑，影響

煙火視覺效果，可以考慮提早於 17:00開

始、19:00結束並施放煙火，但目前無法

現在做成決議，將納入校方畢業典禮籌備

會議中另行討論。 

提案 2 

畢業典禮恰逢端午節，是否考慮提早於

星期五(端午節)舉辦？隔天不用上班上

課，可以休息。 

學務處：端午節是國定假日，另有許多

其他相關活動，不宜規劃於該日舉辦畢業

典禮。 

提案 3 

全校年鑑(畢業紀念冊共同頁)可否不

做？經調查台北校區僅有 10多位同學

願意購買畢業紀念冊。 

學務處：學校尊重畢聯會決議，如果不

做紙本畢業紀念冊，是否有電子版或其他

替代方案？ 

畢聯會長：大部分同學傾向購買班冊，

替代畢業紀念冊。 

學務處：學校尊重畢聯會的決定。 

提案 4 

畢業典禮中英文司儀是否一定要中英文

各 2位輪流唸稿？ 

學務處：由 2位輪流或 1位擔任司儀，其

實各有其優缺點，這部分我們可以再思考

研議。 

國際文化交

流會會長溫

友瑄 

提案 1 

國際學院因國際生較晚返台，且須隔離

檢疫 2週，是否可以再降低新生合唱比

賽參賽人數下限？ 

學務處：還是請會長鼓勵新生參加，利

用課後時間練習，以凝聚系上同學向心

力。 

企管系學會

會長劉子豪 

提案 1 

本週為企管系週，循往例都會在校門口

進行大型場佈，但今年總務處以安全為

由，要求撤除，請示是否可以讓我們掛

回去？ 

學務處：同學們能盡心盡力、發揮創意

布置校園，表現優異，精神可嘉。惟校園

安全是總務處權責所在，在安全無虞情況

下，總務處必不會制止，但既然總務處制

止了，表示確有安全疑慮，當以總務處之

安全考量為先。 



提案人 提議事項 回覆內容 

風保系學會

會長錢俋廷 

提案 1 

啦啦舞比賽有獎金，是否可以降低獎金

補助給各系學會，以降低道具花費支

出？ 

學務處：要請體育室研議後回覆。 

體育室：獎金為鼓勵參賽隊伍，同學意

見，將視今年預算調整，盡可能增加補助

給參賽隊伍。 

 

 

 


